NACHBARSCHAFTSHILFE

Altstadtbewohner kennen noch ihre Nachbarn und helfen einander. Als es einmal doch zu einem Engpass kam und dringend ein Tierliebhaber gebraucht wurde, der auf die pelzigen Hausgenossen achtete, setzte deren Familie auf die bewährten Verknüpfungen der Nachbarschaftshilfe. Die zwei Büsis gingen tagsüber selbständig ihres Wegs, morgens und abends aber waren sie es gewohnt. im trauten Heim gefüllte Futternäpfe vorzufinden, nebst Zuwendung seitens ihrer Menschen.

Dem hilfsbereiten ehrenamtlichen

Mitarbeiter, der mir zusagte einzuspringen, kamen Name wie Adresse der Besitzer gleich vertraut vor.

Kurz darauf trafen sich die Nachbarn zufällig wieder einmal auf der Gasse und die erstaunten Fragen lauteten: «Was, du kennst dich mit Katzen aus und bist auch bei der Nachbarschaftshilfe?» Und: «Was, das sind eure beiden Hübschen, die ich schon so oft in der Umgebung hier begrüsst habe?»

Katja Chmelik, Vermittlerin

Nachbarschaftshilfe Kreis 1, Tel. 044 252 02 01.